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大于 48天 时 问任 务 双 过 半

为了贯彻市局会议精神，五月十三甘易 我店召开了全体于部职

工大会
一
。这次会议是号召会，紧急动员会.会议要求全体干部职工要

再接再贡，立即考渤 起未 力争时间过半，任务过半.会议由书记张

企栋主持，许振清经理作了题为
“
大干48无 时问任务双过半

”
的

动员报告。舞经理在报告中对公至西月份的经营情况作了详细的总给，

并对完成计划的交通、椒长 调味命，镜派、工艺 化 戍 跪涤、纸

例品、文依 学生用品、女救 呢坎 绸缓、童上装、男毯 全吸

布胶救 大封织、床衣 毛巾、梅内、线组、男服亏女上文 女枷帐

童卞装等近三十叫 幽 进 行了表扬.许娜断幼啥 申对当贫的市场形

势难行了详尽亡粉浙 。从主观和容观两方面查找了滚因，报告的最后

着重讲了下，步的工作意见:

，是认清秒
，

充成计划晰阁御担

增强完成计划的信心，要求全体干部职工要交权

，_放下创 心 派 畏难情缘 加大措施，保持段好

的精

商品

神状态，集中精力侧 蟒 ，二是掌握信息，大力组织适悄对路的

，对夏季商派的粉 、牡 、库 存情
妙
务股立匆侧 瘫 蜕
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行排查，作时 缈 肋 、物力上嫩 力文乞 抓肚 市·词时，必须

俊到佑息觅 情报准，严相比货关.三是大力发展横向联系，开展代悄

有海业务，在代销商品建帐、统一攀握后，要进，步扩大该项业务，要

保征质t，保证价格，双、固名户，国是为增加利润，要选择合理进货集

乞 注意巡回运翰路乌 严禁高进高出，防止假胃、俏劣商品进店乡减

少银失。五是合理说用资么 努力阵低费用，六是大力组织销售，开展

梢货热潮。为了更好地完成咨项计划，从现在起，要采取多种形式扩大

悄誉，充分利用广傲 广播 、大 集 摆摊，送货到工厂、机关，滚成

人人为销协献策献方的气耘

许经理在报告中还对营业时何作了延长的布置。并要求全体行公人

员深入拒组参加仓货。特别是对开展优服活动，提高两个效益，作了

冤进，步的强调。

在这次会议上先进柜组交流了经 脸 ，他们的发言，使
一些完成计

划不荣气爱洲巨组，叉倒 瑞 瓦 会议以后，我店正以翘 的笋态，向

:前迈进，去迎接更荆 妙 挑故万


